

## Se extenderá hasta el domingo en la principal plaza de la comuna Semana de Santa Juana busca conquistar a los turistas con sabores típicos y música

Luego del éxito de la Fiesta de la Miel, el domingo, los santajuaninos y visitantes se preparan para seguir disfrutando el verano 2025.



La Fiesta de la Miel tuvo una exitosa versión 2025, como antesala a la celebración de la Semana de Santa Juana.

La celebración de la tan esperada Semana de Santa Juana dio comienzo este fin de semana con la Fiesta de la Miel, realizada el domingo, en la Plaza de Armas comunal.

Contando con 80 expositores apícolas, de gastronomía criolla, artesanía y productos agrícolas, la jornada se insertaba en la temporada estival 2025, siempre organizada por el municipio local.

Unas mil personas, entre locales y aforinos, llegaron a centro urbano para disfrutar de este panorama de carácter familiar.

Al respecto, el alcalde Angel Castro se mostró contento con la gran cantidad de visitantes que tuvieron en la versión número 21 de la cita con la miel.

"Este año el objetivo era fomentar el turismo rural y también la actividad apícola que para Santa Juana es muy relevante", dijo la autoridad, reiterando que siempre la idea era ser un encuentro para la familia.

"Nosotros vamos a continuar con nuestras festividades durante todo el año, y ahora tendremos la



El grupo folclórico romántico local, Entremares, formado en 2012, se presentará el sábado en la localidad.

celebración de la Semana de Santa Juana", adelantó Castro, en relación a esta nueva alternativa estival, y que se extenderá desde mañana hasta el domingo.

La iniciativa también contará con expositores, además de elección de reina, carros alegóricos y la participación de reconocidos artistas.

### Desde mañana

Todo está listo para la Semana de Santa Juana, a partir de mañana, desde las 10 horas con más de 80 expositores, y desde las 21.30 horas habrá un encuentro de DJs.

Este año la mencionada "semana" contará con 12 actividades, todas gratuitas, programadas desde las 10 de la mañana.

Entre los artistas confirmados se encuentran Los Peregrinos del Amor y El Llanero de Nuble (este jueves, desde las 21.30 horas); Cachureos y Gondwana (viernes 7 de febrero, en el mismo horario); Entremares y Kramer (sábado), para finalizar el domingo con la banda Garras de Amor y la coronación de la reina de este año, siempre desde las 21.30 horas.

Inés María González, parte de la organización municipal de estas festividades veraniegas, explicó que Santa Juana se destaca por el rescate de las tradiciones loca-

les, la música, artesanía y emprendimientos afines. "Siempre vienen turistas a visitarnos, que planifican sus vacaciones para conocer la zona", explicó, agregando que este año reincorporaron la elección de la soberana de la localidad, evento que no se realizaba desde la pandemia.

La encargada de organizaciones comunitarias, asumiendo el disfrute de los visitantes, señaló que se han puesto como un desafío futuro implementar estas mismas actividades en sectores rurales de la localidad.

"Para la gente cercana la Semana de Santa Juana significa un panorama perfecto para agregar a sus vacaciones", ilustró.